

Octubre 30, 2018

El evento tendrá lugar el 9, 10 y 11 de noviembre en el Espacio Duam. Se realizó en Casa de Gobierno una muestra con la participación de 16 colectividades.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió este mediodía a la presentación de la Fiesta de las Colectividades, que se llevará a cabo del 9 al 11 de noviembre en el Espacio Duam de la ciudad de Neuquén. La exposición previa se desarrolló hoy en el Auditorio de Casa de Gobierno, con la presencia del ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido.

La presentación estuvo integrada por 16 colectividades, con su respectiva vestimenta típica y puestos de comidas y bebidas. Los visitantes pudieron realizar una variada degustación. Participaron las representaciones de Venezuela, Siria, Perú, Paraguay, Palestina, País Vasco, México, Israel, Hungría, España, Eslovenia, Cuba, Brasil, Bolivia, Alemania y Ucrania.

Al hablar en el encuentro, el gobernador convocó a participar de la propuesta multicultural. "Tenemos las ganas, la pasión y el compromiso de encontrarnos y organizar todos los años, el segundo fin de semana de noviembre, la Fiesta de las Colectividades en el Duam", dijo y confirmó la continuidad de la propuesta durante el año próximo.

Por su parte, Gaido manifestó que se trata de un evento "muy importante para toda la provincia, con las colectividades llevando el esfuerzo de cada uno de los equipos, con su cultura y las comidas, dando a conocer cada uno de los países". Consideró que se propicia "respetar las culturas, respetar otras perspectivas de vida y entender qué está sucediendo en el mundo a partir de lo que cada país nos acerca con su participación en esta Fiesta de las Colectividades".

En representación de Neuquén Eventos, participaron de la actividad Matías Lamboglia y Carina Altamirano. Lamboglia comentó que durante la fiesta "estaremos ofreciendo la gastronomía, la cultura y tradiciones", y explicó que se trata de la cuarta edición de "una iniciativa del gobierno de la provincia, concretado a través de Neuquén Eventos y que tiene el apoyo del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN) y el Consejo Federal de Inversiones (CFI)".

Recalcó que "convocamos y abrimos las puertas a las colectividades para que nos muestren sus especificidades, su cultura, comidas, recetas y su historia. Todo eso está reflejado durante los tres días en un sector gastronómico del que participarán 18 países, en un sector cultural con stand de 20 colectividades y con un escenario que tendrá shows, danzas y espectáculos de cada uno de los países".

Neuquén Informa

La Fiesta
La fiesta de las Colectividades es uno de los encuentros multiculturales más significativos del año y propone un homenaje a quienes eligieron para vivir a Neuquén y la región. Se presenta una oportunidad inigualable para acercarse a los aromas, las historias, los sabores y las tradiciones de cada pueblo.
La cuarta edición de la Fiesta se llevará a cabo del 9 al 11 de noviembre en el Espacio Duam, a partir de las 18. La celebración es una iniciativa del gobierno provincial -puesta en marcha a través de Neuquén Eventos- y contará con la participación de referentes de 20 colectividades.
Las entradas anticipadas tienen un valor de 130 pesos e incluyen 75 pesos en consumición que podrán ser usados en cualquiera de los stands gastronómicos de la fiesta. Los interesados podrán comprar sus accesos en locales Subway de la ciudad de Neuquén, ubicados en Roca 125, Sarmiento 124 y en el Paseo de la Patagonia; también en Saturno Hogar, ubicado en Alcorta 261.